Sección 25.08.2009 Ciudad 1-4

Reconocerán el derecho al <mark>agua</mark> en]

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

A pesar de la crisis hídrica que se vive en la Ciudad de México, por primera vez el Gobierno local reconocerá el derecho al agua de todos los capitalinos en su programa de derechos humanos, el cual será presentado este martes.

Dicho programa incluye 2 mil 412 líneas de acción que deberán implementar todas las dependencias para garantizar el respeto y protección de 15 derechos humanos en el DF, sobre todo para 10 grupos de población vulnerable, como mujeres, adultos mayores, migrantes, indígenas y personas con discapacidad o en situación de calle.

Además cuenta con 400 indicadores creados, en coordinación con la Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, para medir el avance que el gobierno local tiene en el cumplimiento de los derechos.

Juan José García Ochoa, subsecretario de Gobierno, adelantó que de las 900 actividades que realiza la administración local, 650 ya han sido modificadas para ser compatibles con este programa de Derechos Humanos.

AL RESPECTO El programa incluye 2 mil 412 lineas de acción. De las 900 actividades que realiza la administración local. 650 ya han sido modificadas. ii Protegerá 15 derechos humanos en el DF.

Esperan tener un presupuesto con enfoque de derechos humanos

Para 2010, agregó, la meta es dependencia las actividades que el presupuesto de la administración local ya tenga un enfoque de derechos humanos, por lo que si las dependencias no cumplen con esta visión, no se les autorizarán los recursos para sus programas y obras.

Destacó que además, cada línea de acción detalla a cada

que debe implementar para garantizar el respeto a los derechos humanos, con responsables y plazos definidos y en caso de incumplimiento, los servidores públicos serán sancionados.

Este programa, dijo, esta-

blece una política de Estado en materia de derechos humanos ya que el Gobierno del DF cada año recibe más de 8 mil quejas por violaciones a los derechos humanos, el 70 por ciento de las cuales están relacionadas con abusos en el sistema de justicia.



Página 1 de 2 \$ 19 Tam: 314 cm2 10156.64 FGARCIA

a	Sección	Página
25.08.2009	Ciudad	1-4

FOTO: JOSE LUIS RUBIO



» LA ESCASEZ de agua se ha vuelto uno de los principales problemas para los capitalinos, al grado que las autoridades han instalado el "semáforo" para indicar el nivel de abastecimiento.